

EL CABALLITO

Mantener la unidad en Morena, el reto

:::: Nos platican que en el proceso para elegir al coordinador o coordinadora de la Defensa de la 4T en la Ciudad de México, los dirigentes están avanzando en una ruta para asegurar la unidad y quien salga electo tenga el apoyo de todos. En este espacio le hemos comentado que hay división



Sebastián Ramírez

en el grupo parlamentario guinda, pues unos van con el exsecretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, y otros con la alcaldesa con licencia **Clara Brugada**. Esto, nos señalan, es válido y legítimo, sólo que para que el proceso no se descarrile, los dirigentes, encabezados por **Sebastián Ramírez**, deberán hacer algo para que prevalezca el juego limpio,

pues en los últimos días los ataques por debajo de la mesa han escalado. Por lo pronto, nos adelantamos, el próximo jueves habrá Consejo Estatal y se darán a conocer los cuatro perfiles que enviarán para que sean sometidos a la encuesta que organiza la dirigencia nacional de Morena.

Lanzan campaña contra la violencia machista

:::: En medio del feminicidio de **Monserrat** y la investigación a funcionarios por presuntas anomalías en el protocolo de atención, ayer, el Gobierno de la Ciudad de México lanzó una campaña



Martí Batres

informativa para ir contra la violencia machista, esto, nos dicen, porque cuatro de cada 10 mujeres han sufrido violencia en su relación de pareja. Los lemas que se impulsan son "las mujeres no se acosan, se respetan" y "las mujeres no se asesinan, se respetan" y los mensajes están dirigidos a los hombres. El jefe de Gobierno, **Martí Batres**, señaló que los carteles

de la campaña tienen un mensaje directo, y la advertencia de las sanciones que existen en caso de que se incurra en alguna de las conductas violentas. Ojalá la medida sea efectiva.

Regresa AMLO al Edomex, con Delfina

:::: A menos de un mes de haber acudido al Estado de México para atestiguar la toma de protesta



Delfina Gómez

de **Delfina Gómez** como gobernadora, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** regresará a tierras mexiquenses el próximo fin de semana, donde supervisará obras y tendrá reuniones en municipios como Tecámac, Ecatepec, Chimalhuacán, Texcoco, Chalco e Ixtapaluca. Será del viernes al domingo que don Andrés Manuel recorra la entidad federativa más poblada del país y que ya es gobernada por Morena.

En tanto, en el gobierno de doña Delfina ya se están alistando para recibirlo.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

